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	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Дистанционные методы позволяют не только распознавать в камеральных условиях объекты и явления по снимкам, но и получать их количественные характеристики. В настоящее время они широко применяются в различных науках природоведческого цикла. Основное содержание дисциплины заключается в учении о снимке, как о двумерном изображении географических объектов, получаемом в результате дистанционной регистрации их собственного или отраженного излучения, и предназначенного для дешифрирования и географического анализа. Это положение базируется на том, что аэрокосмический снимок является наиболее универсальной формой регистрации излучения, отражающей географическую информацию об исследуемых объектах, обеспечивая решение практических задач.
	Remote sensing methods allow not only the recognition of objects and phenomena from images in a laboratory setting but also the quantification of their characteristics. They are currently widely used in various natural sciences. The core concept of this discipline is the concept of an image as a two-dimensional representation of geographic features, obtained through remote recording of their intrinsic or reflected radiation, and intended for interpretation and geographic analysis. This concept is based on the premise that an aerospace image is the most universal form of radiation recording, reflecting geographic information about the objects under study, thus solving practical problems.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	СК-34 Применять знания о формировании аэрокосмического изображения, изобразительных, информационных, геометрических и стереоскопических свойствах снимков для дешифрирования природных и социально-географических объектов.
	СК-34 Apply knowledge of aerospace image formation, pictorial, informational, geometric and stereoscopic properties of photographs to decipher natural and socio-geographical objects.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)
	В результате усвоения данной дисциплины студенты должны
знать:
- основные виды дистанционных съемок и их возможности использования в экологических исследованиях;
- факторы, влияющие на формирование изображения на аэрокосмических снимках;
- изобразительные, информационные, геометрические и стереоскопические и радиометрические свойства снимков.
уметь:
- определять масштаб аэрокосмических снимков;
- извлекать тематическую информацию из снимков.
владеть:
- основными навыками подбора снимков в зависимости от решаемых задач, оптимальных сроков съемки, масштаба и пространственного разрешения.
	Upon completion of this course, students should know:
- the main types of remote sensing and their potential use in environmental research;
- factors influencing image formation in aerospace images;
- the pictorial, informational, geometric, stereoscopic, and radiometric properties of images.
be able to:
- determine the scale of aerospace images;
- extract thematic information from images.
possess:
- basic skills in selecting images based on the tasks to be solved, optimal shooting times, scale, and spatial resolution.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	7 семестр
	7-th semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	Основы топографии и геодезии;
Основы метеорологии и климатологии.
	Fundamentals of Topography and Geodesy; Fundamentals of Meteorology and Climatology.

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3

	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work,
hours of self-directed learning
	Всего 108 часов, из 48 - аудиторных

	Total 108 hours, 48 ​​of which are classroom hours

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Экзамен

	Exam



